
2016年「第24回参議院議員通常選挙にむけた医療、社会保障等についての政見アンケート」の結果
第24回参議院議員通常選挙（6月22日公示、7月10日投票）

（奈良県保険医協会・作成/2016.6.21）
（訂正/2016.6.22）

【奈良県選挙区】
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質問１ 賛成 反対 賛成 賛成

質問２ 賛成 賛成 反対 反対

３－１
中学卒業までの実施をめざし、当面
は就学前の⼦どもの窓⼝負担を無料
化する。

賛成 反対 賛成 賛成

３－２
3割負担となっている現役世代は2割
とする。

反対 賛成 賛成 賛成

３－３ 高齢者の窓⼝負担を引き下げる。 反対 反対 賛成 賛成

質問４ 反対 その他 反対 賛成

質問５ 賛成 賛成 反対 その他

質問６ 賛成 賛成 賛成 その他

質問７ 反対 賛成 賛成 その他

質問８ 賛成 賛成 賛成 賛成

質問９ 賛成 賛成 賛成 賛成

質問10 賛成 賛成 賛成 賛成

TPP（環太平洋経済連携協定）の批准（国会承認）についてどう
お考えですか。

社会保障としての国⺠皆保険制度を守り、医療の営利産業化を阻
止することについてどうお考えですか。（外国製薬企業から高薬価の医
薬品導⼊を迫られる、医療保険の財政難等を理由に保険のきかない医療（医薬品・
検査・治療など）を増やす、保険料のさらなる引き上げ、⼀部負担や高額療養費の
適⽤限度の引き上げ、混合診療を広く認める、株式会社による病院経営を解禁する
―などが懸念されています）

保険医療への消費税に「ゼロ税率」を適⽤することについてどう
お考えですか。

低い、あるいは不合理な診療報酬を改善し、医療保険の適⽤範囲
を広げていくことについてどうお考えですか。

⻭科技⼯⼠の待遇改善へ、⻭科診療報酬の補綴（⼊れ⻭や⻭のか
ぶせ等）技術料を引き上げることについてどうお考えですか。

保険医と保険医療機関への⾏政指導等において、保険医の人権が
守られる指導、監査に改善することについてどうお考えですか。

                     ⽴候補予定者⽒名
   設 問                    （敬称略）

来年（2017）年４⽉の消費税税率引き上げの⾒合わせが議論され
ています。そもそも消費税を社会保障の財源とする考えについて
どうお考えですか。

75歳以上の窓⼝負担1割を2割に引き上げ、受診時定額負担の導
⼊、市販品類似薬の保険給付外し（全額⾃己負担）など、患者の
窓⼝負担の拡大についてどうお考えですか。

質問３

以下に掲げる患者
の窓⼝負担の大幅
な軽減についてど
うお考えですか。
それぞれについて
お考えをお聞かせ
ください。

地方⾃治体による⼦どもの医療費助成に対して国が⾏う罰則的な
措置（国保交付⾦の減額措置）の廃止についてどうお考えです
か。
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質問11 反対 反対 その他 賛成

質問12 賛成 賛成 反対 その他

質問13 賛成 賛成 反対 その他

質問14 賛成 賛成 反対 反対

質問15 反対 賛成 その他 賛成

質問16 賛成 賛成 反対 反対

質問17 賛成 賛成 反対 賛成
憲法改定が議論されています。当選後ご⾃身の任期中に何らかの
憲法改定をすすめることについてどうお考えですか。

※⽒名50音順で掲載しました。
※アンケートは、2016年6⽉13⽇に発送し、6⽉16⽇を期限として回答いただいたものです。
※佐藤⽒と前川からは期限後（佐藤⽒6⽉19⽇、前川⽒6⽉21⽇）に、それぞれ回答を受領しました。そのため、奈良保険医新聞・号外に掲載が間に合わず、ホームページのみに結果
を掲載しました。
※前川⽒から回答の誤記の訂正申し出があり（6⽉22⽇）、⼀部訂正しました（質問６「反対」→「賛成」）。

原発の再稼働、新増設をやめ、「原発ゼロ」の実現へすすむこと
についてどうお考えですか。

昨年9⽉に制定された、集団的⾃衛権の⾏使を可能とする安全保障
関連法についてどうお考えですか。

沖縄・辺野古への米軍新基地の建設についてどうお考えですか。

特定秘密保護法についてどうお考えですか。

マイナンバー制度を中止し、レセプト・健診等の医療情報や保険
証への利⽤範囲拡大を止めることついてどうお考えですか。

憲法９条の改定についてどうお考えですか。


